
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

33 H26.3.4（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第33回（通算1311回）例会

会長あいさつ

　18日にエコキャップ回収を
させていただき、福島民友新
聞に103キロ、44,290個の今
年度2度目の回収をしたと掲
載されました。3度目は6月に
計画しておりますのでご協力
よろしくお願いします。

　4月から消費税が8％となりましたが、新しい切手と葉書
が発売されました。
　今年度6月1～4日までオーストラリアのシドニーで国際大
会が開催されます。鈴木かおる郡山アーバンRC会長からも
お誘いをいただいており、10席分を確保できたそうです。
5月末から1週間のカンタス航空でシドニーの観光付きで旅
行費用は32万円の予定です。他に登録料がかかりますが、
今年度計画にも挙げておりますのでぜひ皆さんとご一緒に
行きたいと思います。
　明日は東京RCメーキャップに行ってまいります。

高縁　勝一　会長

　誕生祝をいただくのもいささか面
映い年齢になりましたが、忘れようと
思っていた誕生日が3月11日のため
に忘れることができなくなってしまい
ました。73才になり、躁鬱の波が激
しく、話すことが皆様のお気に触る

こともあるかも知れませんが、友情に免じてお許しいただきた
いと思います。
　会員増強・退会防止はロータリーの永遠のテーマですが、
自分が推薦された時のことを思い出してみると、会員になった
ことを誇りに思わなければなりません。推薦してくれて承認さ
れたわけですから、そのことを忘れないでいただきたいと思い
ます。入会の際には印を押したわけですから責任があります。
そして推薦してもらったことへの礼のためには退会しないこと

を肝に銘じて欲しいと思います。自分の仲間を増やすことが
必要であることを忘れないで、会員増強もよろしくお願いした
いと思います。委員会としてのお願いですが、皆様に配布し
た資料をぜひ読んでください。1度読んだだけでは理解できな
いことと思いますので、3～5回は読んでいただき、まだ一人も
推薦していない方は会員増強の意識を強めてもらいたいと
思います。意識を持たなければ何もできません。永遠のテー
マですからすぐに結論が出るわけではありませんが、いろい
ろなことをみんなで楽しくやっていきたいと思います。私の責
任で関連卓話を古山さんにお願いしておりますのでどうぞよ
ろしくお願いします。

会員増強副委員長　矢吹　智喜　氏

大平裕孝さんあいさつ

会員増強・退会防止討論会

　突然で申し訳ありませんが4月1日からいわき支店に
転勤となり、退会させていただくこととなりました。2011
年8月に根本良一社長のご紹介で入会させていただき、
2年8ヶ月をお世話になりました。地元に帰って頑張りた
いと思います。ありがとうございました。

3月結婚・誕生祝い
◎お誕生日
矢吹　智喜さん（3月12日）
◎結婚記念日
挽野　喜孝さん（3月14日）・古山　英夫さん（3月17日）
森合　三郎さん（3月11日）・日野　　敬さん（3月6日）
大川原利信さん（3月16日）

大川原利信　親睦活動委員長

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
29名

出席者数
22名

欠席者数
7名

出席率
75.86％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
86.21％

■ 出席報告　　　　　　　　　鈴木　聡　出席委員長

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫　ロータリー財団委員長
◎高縁　勝一さん（矢吹さん本日はよろしくお願いしますネ。）
◎川名　修一さん（矢吹さんの卓話楽しみにしております。）
◎平石　典生さん（クリミア半島情勢が心配ですね。）
◎増渕　幸三さん（卓話楽しみです。）
　根本　克則さん・小野塚昇一さん・大川原利信さん
　伊藤　重幸さん・石塚　征夫さん・慶徳　孝一さん
　根本　良一さん・挽野　喜孝さん・溝井　宇一さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん・矢吹　智喜さん
　横田　三郎さん・古山　英夫さん

  米山奨学会委員会報告　大平　裕孝　米山奨学会委員長
◎高縁　勝一さん（矢吹さん本日よろしくお願いします。）
　高橋　亮さん・慶徳　孝一さん・大平裕孝さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木聡　出席・スマイルＢＯＸ副委員長
　横田　三郎さん・矢吹　智喜さん・村上　秀元さん
　挽野　喜孝さん・根本　克則さん・小野塚昇一さん
　遠藤　道行さん・鈴木　　聡さん

ー閉会点鐘

川名　修一　幹事
　これまで退会された方について
気にかかることがあります。退会の
意思表示をされた場合にはもちろ
ん慰留をしておりますが、それぞれ
の個人的な理由があることと思いま
す。例会に出席できない理由もそれ

ぞれあるわけで、当事者でなければ分からないかもしれませ
んが、会話の中でつい出てしまった言葉が相手を傷つけてし
まうことがあるかもしれません。言葉がいかに大切であるかと
いうことです。入会の時には会員みんなが入会を認めたわけ
です。ロータリーのことをしっかりと勉強しなければならないと
いうことも、皆さんと仲良くやっていく中で学ぶものです。
　例会は楽しい雰囲気を作り、みんなで盛り立てていくもので
す。委員会で一緒に活動する中でロータリーを勉強して覚え
てくるわけで、時がたてば分かってくるようになります。勉強会
に行って覚えるものではありません。ロータリーは人生道場と
言われています。世の中を円満にすることです。その活動が
国際的に評価されるわけです。仲間を大切にして仲間を増
やし、入ったら楽しくすることで退会を防止することです。それ
が明日の仕事につながるものと思います。プラス思考でポジテ
ィブに生きることが良いとされますが、そのような人ばかりでは
ありません。若い時はそうでも、年を取ると状況や重責によりネ
ガティブになることもあります。
　事情があって退会されたとしても、居心地の良いクラブに

は他の人にも入会を薦めてくれることと思います。それによっ
てクラブは会員を増やしていくものです。新たに会員となった
方が退会してしまうには何らかの理由があることと思います。
ご意見はそれぞれあることと思います。今日は討論会というこ
とですので、皆さんのご意見を伺いたいと思います。

古山　英夫さん

　誕生祝をいただくのもいささか面
映い年齢になりましたが、忘れようと
思っていた誕生日が3月11日のため
に忘れることができなくなってしまい
ました。73才になり、躁鬱の波が激
しく、話すことが皆様のお気に触る

こともあるかも知れませんが、友情に免じてお許しいただきた
いと思います。
　会員増強・退会防止はロータリーの永遠のテーマですが、
自分が推薦された時のことを思い出してみると、会員になった
ことを誇りに思わなければなりません。推薦してくれて承認さ
れたわけですから、そのことを忘れないでいただきたいと思い
ます。入会の際には印を押したわけですから責任があります。
そして推薦してもらったことへの礼のためには退会しないこと

を肝に銘じて欲しいと思います。自分の仲間を増やすことが
必要であることを忘れないで、会員増強もよろしくお願いした
いと思います。委員会としてのお願いですが、皆様に配布し
た資料をぜひ読んでください。1度読んだだけでは理解できな
いことと思いますので、3～5回は読んでいただき、まだ一人も
推薦していない方は会員増強の意識を強めてもらいたいと
思います。意識を持たなければ何もできません。永遠のテー
マですからすぐに結論が出るわけではありませんが、いろい
ろなことをみんなで楽しくやっていきたいと思います。私の責
任で関連卓話を古山さんにお願いしておりますのでどうぞよ
ろしくお願いします。

幹事報告

例会変更
◎2/20(木)郡山RC→6：00PM～
　ロータリー創立記念日例会　ビューホテルアネックス


